

# *Rinden homenaje a Fidel Castro y Che Guevara en Foro de Sao Paulo*

---



Managua, 17 jul (RHC) El vigésimo tercer encuentro del Foro de Sao Paulo, rindió homenaje al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y al guerrillero heroico Ernesto Che Guevara.

Durante la inauguración de la cita en Managua, los más de 300 delegados de movimientos sociales y partidos políticos de izquierda de América Latina y el Caribe dedicaron vítores y aplausos a las dos colosales figuras de la historia contemporánea.

La plenaria, de pie, cerró filas ante el legado de los dos íconos de la izquierda latinoamericana, artífices de la lucha por la soberanía, independencia e integración de los pueblos.

Al intervenir en la sesión, el representante de Cuba en el evento, José Ramón Balaguer, resaltó el espíritu revolucionario y ejemplo imperecedero de José Martí, el Che y Fidel Castro, continuado por Raúl Castro.

Igualmente destacó que dos acontecimientos de extraordinaria significación para las fuerzas revolucionarias cumplen aniversario este año, la Gran Revolución Socialista de Octubre y la desaparición

física del guerrillero heroico.

Asimismo advirtió que el enemigo común tratará de silenciar el significado histórico de ambas efemérides, pero Lenin y el ideal del socialismo, al cual consagró toda su vida,

Balaguer, jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del PCC, señaló que este será el primer Foro de Sao Pablo sin la presencia física de Fidel Castro.

Las sesiones del Foro de Sao Paulo se extenderán hasta el venidero martes y tendrán como colofón, el 19 de julio, la celebración del aniversario 38 del triunfo de la Revolución Popular Sandinista.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135791-rinden-homenaje-a-fidel-castro-y-che-guevara-en-foro-de-sao-paulo>



**Radio Habana Cuba**